

Fiona et Ian laissent la place à Farrah et Idris

Dossier de
 la rédaction de H2o
April 2023

Le Comité des ouragans de l'Organisation météorologique mondiale (OMM) a supprimé Fiona et Ian des listes de noms utilisés en alternance pour baptiser les cyclones tropicaux de l'Atlantique en raison du très lourd bilan humain et matériel qui leur est associé en Amérique centrale, dans les Caraïbes, aux États-Unis d'Amérique et au Canada. Farrah remplacera Fiona dans les listes de noms et Idris remplacera Ian.

OMM

Comment sont choisis les noms des tempêtes et ouragans ?